



沙代のつぶやき

一川根本町の魅力は？

“人”だと思います。北海道から単身でやってきて、よそ者を優しく迎えてくれる地域の温かさをすごく感じました。人間は一人では生きられません。この町には明るさや温かさを持っている、魅力あふれる人たちがたくさんいました。

一隊員の活動を通して得たものは何ですか？

触れ合いを大切にしながら中山間地域で暮らすことで、自分の可能性を広げたいという気持ちでやってきました。川根本町で茶業や自然薯、接客などを通じて知識と経験を積むことができました。その中で、いろいろな分野の人出会い、人と関わっていくことの大切さを学びました。

一川根本町でオススメする場所は？

たくさんありますが印象深い場所は、大札山の新緑と紅葉、平谷の開けた場所で見る茶畠、田野口から望む茶畠は、どれも素晴らしいオススメのスポットですね☆

一川根本町がどんな町であることを期待しますか？

これからも明るくて笑い声の絶えない町であって欲しいと切に願っています！



川根本町の魅力を伝える
“伝道師”として、
緑のふるさと・川根本町に
これからも協力していく



川根本町に来てたくさんの人にお会い、さまざまな経験をさせていただきました。この町に来ることができて良かったなと思います。町の人の笑顔やさりげない優しさにたくさん支えていただきました。一年間温かく見守っていただきありがとうございました。この一年の経験を忘れずに、次に進んでいきます！

緑のふるさと協力隊・吉田沙代

◆川根本町携帯電話サイト 休日当番医やお知らせ、各課の連絡先などが確認できます。QRコードからアクセスしてください。